

El Universal 28/6/81

PROPORCIONARA ARGENTINA UN REACTOR NUCLEAR A URUGUAY
BUENOS AIRES, 27 de junio (AFP).— Argentina proporcionará a Uruguay un reactor nuclear de prueba para la generación de energía, anunció hoy aquí el presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica, almirante Carlos Castro Madero.

El funcionario recibió en la Central Nuclear de Atucha al comandante en jefe del Ejército uruguayo, general Luis Queirolo, con quien dialogó sobre temas relacionados con la cooperación tecnológica entre los dos países.

HALLAN TROZOS DE METEORITO QUE PODI PROVENIR DE MARTE

WASHINGTON, 27 de junio (EFE).— Si lo que sospechos es cierto, dos pequeños trozos de meteorito, hallada, pueden provenir nada menos que del planeta Marte.

La Fundación Nacional de Ciencia informó que los dos fueron hallados en los hielos antárticos y el doctor y un geólogo de la Universidad de Tennessee, dijo a la Fur dos meteoritos parecen ser lava congelada de tan sólo de años.

PEDIRA LA HERMANA DE FRANCO LA LIBERTAD DE ISABEL PERON

BUENOS AIRES, 27 de junio (UPI).— Pilar Franco Bahamonde, hermana del extinto generalísimo español Francisco Franco, dijo que pedirá la libertad de la ex presidenta María Estela Martínez de Perón y de varios ex funcionarios peronistas.

Al llegar a Buenos Aires, la señora Franco indicó ayer que el objeto de su viaje es pedir la libertad de su "gran amiga", la mandataria derrocada en marzo de 1976, que desde entonces se halla detenida y sometida a proceso por presunto mal desempeño de la función pública.

Uno + Uno 28/6/81

▷ La ópera Evita

Es una burda falsificación, dicen los representantes del peronismo

"La ópera *Evita* es una gigantesca tergiversación de la figura de Eva Perón, la más grande luchadora revolucionaria argentina", dijo anoche Hector Mauriño, dirigente del Peronismo en la Resistencia (PR), una corriente interna de este movimiento político argentino.

"Los manipuladores del *Show bussines* imperialista, asociados a los pequeños colonizadores de turno —agregó—, han convertido en pingüe negocio esta infamia. Eva Perón llenó de contenido social y revolucionario las luchas de los oprimidos en Argentina. Su ejemplo está presente en la lucha actual del pueblo, de su pueblo, contra la dictadura. Su figura, junto a la de Perón, es patrimonio del pueblo argentino. El PR rechaza categóricamente esta burda falsificación que pretende ridiculizar la imagen de los grandes latinoamericanos".

"Eva Perón, para el pueblo argentino, significa la memoria de una etapa de bienestar y progreso, como fueron los diez años de gobierno del general Perón", señaló por su parte Susana Sanz, miembro de la Agrupación Evita y de la rama femenina del Movimiento Peronista.

"Evita —continuó diciendo—, expresa la dignificación del trabajo y de la justicia social. Nada de esto se pone de manifiesto en la ópera que tergiversa la figura histórica de la que fuera abanderada de los trabajadores argentinos. No juzgo los valores artísticos de la obra, sino que defiendo la necesidad de que se respete a quien tanto significó y significa en el presente para los argentinos, precisamente en estos momentos en que es símbolo en la lucha contra la dictadura.

El Universal 28/6/81

Tensión entre Buenos Aires y el Vaticano

BUENOS AIRES, 27 de junio (AFP).— El malestar que al cardenal Antonio Samore le causa la postura argentina en el diferendo limítrofe con Chile sobre el canal del Beagle, conocido aquí a través de una infidencia que está causando revuelo en la cancillería, abrió una grieta en Buenos Aires y el Vaticano, de difícil pronóstico, opinaron observadores.

Nunca las relaciones entre Argentina, cuya religión oficial es la católica y mantiene tradicionales vínculos de acatamiento a la Iglesia Católica, y el Vaticano alcanzaron semejante grado de tensión como en estos momentos, donde el Papa Juan Pablo II tiene bajo sus manos la consideración del problema del Beagle.